
  

 

 

 

 

 
 

SDGsで みんなが幸せに… 
「ふるさとのよりよい町づくり」について、企業や行政ともにカードゲームを通して考える授業を行

いました。東京海上日動火災保険の星野さんを講師に、七尾青年会議所、のと共栄信用金庫、七尾市役

所からたくさんの方々のご協力をいただきました。今週のニコニコちゃんねるにもその様子が放送され

ています。また、８月２６日（金）には市Ｐ連の能登香島校区教育フォーラムで「ＳＤＧｓをテーマに

した講演会」が予定されています。学校と家庭、地域でＳＤＧｓの意識を共有していきたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水墨画にチャレンジ！ 長谷川等伯から学ぼう！ 

 橋元道彦先生を講師に招き、６年生が七尾が誇る長谷川等伯の水墨画の模写体験をしました。墨の濃

淡を生かして、筆の穂先に神経を集中させて、松林図や龍、猿の墨絵を見事に描き切っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和倉小だより 
学校ホームページ http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/ 
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

7月号➁ 
七尾市立和倉小学校  
TEL ６２-２０７０ 

FAX ６２-２０８２ 
文責 ： 佐 野 

学校教育目標：自ら考えて行動し、たくましく生きる児童の育成 
スローガン ：「幸せの和をアップデ―ト」～自律・協調・貢献～ 

http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/


「夏休みスタートアップ！オンライン登校日」～１人１台端末を使って～ 
 昨年度から、児童に１人１台端末が整備され、授業で日々活用しています。７月２１日（木）には、 

各家庭に持ち帰り、設定後の確認として、Teamsのオンラインで各クラスの先生や友達と健康観察や 

夏休みのめあてについて話し合うことに挑戦してみます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ありがとう」は魔法の言葉 ～７月の書く力 UPテストより～ 

今日のテーマは、「ありがとうについて考えよう」でした。ありがとうを言ったり、言われたりすると、心

があたたかくなると思いました。校長先生は、いい人間関係もつくれると言っていました。当たり前のこと

をしてもらった時でも、「ありがとう」と言えるようになりたいです。わけは、自分も相手も気持ちよくなる

と思ったからです。                             （６年 石田 夢叶） 
 

校長先生は、ありがとうについて話していました。この話を聞いて、私は、これまでをふり返ってみたら、

学校では「ありがとう」とたくさん言っていたけど、家では、「家族だからいいや。」と思っていたから、こ

れからは、友達にも家族にもいろんな人たちに助けてもらったり、やさしくしてくれたりしたから、「ありが

とう」を言いたいなと思いました。他にもありがとうをもらえば、元気が出たり、うれしくなるということ

もわかりました。それだけまほうの言葉なんだと思いました。          （５年 寺田 美羽） 
 

 わたしは、校長先生のお話を聞いて、「ありがとう。」という言葉って、大切な言葉だし、いいことが増え

る言葉だなと思いました。理由は、お母さんのお手伝いをした時に、「ありがとう。助かったよ。」と言われ

て。ものすごくうれしくなって、あたたかい気持ちになったという思い出があるからです。反対に、わたし

がこまっている時に、友達が手伝ってくれた時がありました。私が嬉しい気持ちがいっぱいになって、「あり

がとう。」と言うと、相手もうれしそうな顔でわらってくれたからです。「ありがとう。」と言う言葉は、幸せ

をはこぶ言葉なのです。                            （４年 瀬上 結菜） 
 

わたしは、校長先生の話について、よく分かりました。それは、とても大切な言葉ということと、そのあ

りがとうの思いもとても大切なんだということがよく分かりました。だから、どんなときも家族や、友だち

や地いきの人などに、えがおいっぱいの心こもったありがとうをとどけたいです。 （３年 なが野 とき） 

 

わたしは、こうちょう先生のはなしをきいて、こう思いました。ありがとうって、いいことばなんだな。

ありがとうっていうと、あいてがしあわせなきもちになるんだな、もしわたしが、なにかたいへんなことを

しているときにてつだうよとおともだちがいってくれると、わたしがありがとうっていえたらいいと思いま

した。                                  （2年 かまい 光き） 
 

こうちょうせんせいのおはなししてくれたまほうのことばを、ぼくもいっぱいいいたいです。 

どうしてかというと、ありがとうをいわれたらうれしいからです。     （1ねん こまた かいと） 
 

 

          ★和倉っ子の活躍 ★   おめでとうございます‼ 
 

★月星製作所グループ杯 第 27回北陸加賀カップミニバス大会  

優勝 田鶴浜クレーンズ 5年 髙井 愛 

 

 

 

 

  ～オアシスライン担当～  

 ～親と子のなんでも電話相談室～ 

TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

相談内容： 悩んでいること、困っていること 

＊匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。 

 

 

 

２年生の生活科の学習で

は、生き物のすみか、飼い方、

えさなど、自分たちで調べた

情報をデジタル図鑑のよう

にして整理していました。ま

た、調べたいことを自分でデ

ータ中から探してクイズづ

くりに活かしていました。 



 


